

El concejo municipal de La Cruz votó y aprobó de forma unánime realizar una auditoría externa al municipio que revise los estados financieros de los años 2018, 2019, 2020 y 2021 para indagar el déficit de recursos municipales con el que se recibió el municipio tras finalizar la gestión anterior, iniciativa propuesta por la alcaldesa Filomena Navia Hevia y que busca transparentar y esclarecer el estado real en el que se encuentran las arcas municipales crucinas.

La máxima autoridad comunal se refirió a la situación señalando que "La auditoría externa que solicitamos es necesaria y es parte de lo que se está haciendo en todas las municipalidades. Vamos a hacer una licitación externa, porque no nos podemos revisar a nosotros mismos y porque tenemos que avanzar hacia una gestión que sea transparente. Los plazos en los que se realice este proceso van a variar dependiendo de lo que solicitamos, pero no va a ser menos de 6 meses ".

Anuncio Patrocinado



De forma preliminar y de acuerdo a información entregada por el Director de Control Gonzalo Gálvez, se informó que en el área de educación municipal existe un déficit que se arrastra del año 2016 producto de la inexistencia de procesos de rendición o procesos incompletos de dineros provenientes de programas de gobierno, además de contrataciones millonarias de funcionarios que no se condicen con la realidad de la comuna. Todo esto permite asegurar deudas por sobre los 500 millones de pesos, sólo en educación.



Respecto al área de salud, existe certeza de una sobredotación del personal que determina un mayor gasto en cubrir las remuneraciones de funcionarios, situación que no se ajusta a los parámetros que establece la Ley.



En materia municipal, hay un desconocimiento total respecto de la realidad financiera y contable, toda vez que no han existido métodos de control respecto a los diversos gastos y materias en que ha incurrido el municipio durante la gestión anterior. Con todo, se estima que la parte deficitaria de todo el presupuesto municipal alcanza alrededor de los 700 millones de pesos.

"Es importante destacar que sin perjuicio de existir diversos informes de contraloría que logran identificar puntos críticos de las gestiones anteriores, no ha sido suficiente, ya que los recursos del órgano contralor son limitados y sus auditorías responden a un plan anual y denuncias específicas, no permitiendo abarcar toda la información relevante, como esperamos lograr con este procedimiento externo", explicó el Jefe de Control Municipal Gonzalo Gálvez.

Por ahora, ya se comenzó a trabajar en las bases para la licitación de la auditoría externa desde la Dirección de Control, las que se estiman estarían listas para su publicación la tercera semana de agosto. Una vez terminado este proceso y dependiendo de los plazos que



Con auditoría externa buscar indagar sobre déficit de 700 millones en la Municipalidad de La Cruz

se otorguen para la aprobación a la que será sometida la licitación en cuestión, se estima que para la propuesta pública se dispondrá de no menos de 60 días corridos de publicación. De esta manera y según la proyección de plazos, se espera que se comiencen a auditar los estados financieros municipales antes de fin de año.

y tú, ¿qué opinas?